
 

 

 

 

 

          
           

  

   

 

 

      ● 斜里 RC 事務局メールアドレス 

    

             第 2892 回例会  2023 年 2 月 1 日（水）   発行：会報・広報・雑誌委員会 

点鍾：元木 誠二 会長     司会：遠藤 雄大 副 SAA          

 

１．ゲストおよびビジター紹介 ～なし 

 

 

                          

３．会 長 の 時 間 ～元木会長                 

 先日、IM の PRに北見西 RC の例会に出席してきました。 

せっかくなので、森田幹事と共に食事をし、例会終了まで参加して 

来ました。例会場では、すでに会食が始まっており、会食が終わっ 

てからの例会となりますが、食事中はもちろん間隔をあけて食事します。 

 しかし、会話は出来るようで、同席させていただいた北見西 RCの方とゆっくりと食事しながら楽しい

会話をさせていただき、私にとってもゆっくりとしたとても自然な親睦をさせていただいたと感じていま

す。些細なことではあるかもしれませんが、やはり食事をしながらの会話は楽しいものだと感じてまいり

ました。 

 当クラブでは、感染症対策のため未だお弁当の持ち帰りとさせていただいておりますが、IM後は例会場

所の検討を行いつつ、皆さまと一緒に食事をしながら会話できるよう森田幹事と検討していきたいと思い

ます。 

 さて、ロータリー年度も後半に入り、私も会長として今年度何をクラブに残すかを考えながらの活動と

なってくると感じています。同時に今後も「会長の時間」を少しでも皆さんの印象に残るようなスピーチ

を心がけるよう邁進していきますのでどうぞよろしくお願いいたします。 

 さて、本日は「会長の任務」についてお話しさせていただきます。 

私も前年度、会長の職を受ける際「会長の任務」とは何か？を調べたことがあります。 

その任務通りに、今年度今一度会長としての任務を果たしているのかを説明いたしますので、各会員にて

評価していただきたいと思います。 

 

ロータリー章典 10.030 によると 

1、クラブ会合の議長を務める。 

  各委員長や会員が発言しやすいようにしっかりとまとめているかといった点でしょうか。 

2、各例会を入念に立案し、開会と閉会の時間を厳守するように配慮する。 

  立案に関しては、森田幹事や担当委員会とやっているつもりではありますが、打ち合わせの時間がなく 

  段取りが不十分な例会も実際ありました。 

  時間厳守の件については、三浦副 SAAや高木副会長にもご指摘いただいた例会もありました。その際、終 

了時間の厳守については、例会の大原則としてとても重要な項目として理解したのと同時に会員の皆さ 

まにも、今後理解していただけると幸いです。 

3、理事会の議長をつとめる。 

4、任務にふさわしい人をクラブ委員会委員長に任命する。 

  人選的には、本当にふさわしい方になっていただいたと感じてはおりますが、近年においては同じ会員 
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が委員長の職を連続して就任している傾向があります。 

もちろん、会員増強にも関連していきますが、初委員長や何年ぶりかの委員長など様々な方に委員長を 

経験して頂いた方がクラブの活性化につながることは間違いありません。 

5、地区大会に出席する。 

6、クラブ内および地区内のロータリーの諸問題に関して、ガバナーおよびガバナー補佐と協力する。 

  今年度は、丹羽ガバナー補佐が斜里クラブから輩出されましたので、同じクラブとしてとても身近な存在 

として様々な協力が出来たと感じています。 

3 月の IM成功に向けて更なる協力・協議を続けていく所存です。 

7、クラブ予算の編成および会計事務の完全な履行を監修する。 

  12 月には高木副会長からのアドバイスで会計委員長と会計の監修を行いました。 

8、クラブが包括的な研修プログラムを実施するよう確認し、必要であれば研修を行うクラブ研修リーダ  

  ーを任命してもよい。 

  会員卓話や外部団体からの卓話を委員長と協議しながら開催するといった例会がこれに当たるかもし 

れません。 

9、ガバナー月信、その他事務とガバナーからの通信、刊行物などから得られる貴重な情報が確実にクラ

ブ会員に伝達されるよう確認する。 

  豊島委員長に確認したことは今までありませんが、豊島委員長の例会での行動を見る限り、クラブ会員  

  に伝達されているように感じ取られております。 

10、毎年 6月に、クラブの財政状況及び当該年度のクラブ目標達成状況について総括的な報告をクラブ

に提出する。  

  毎年度 6 月は 3回の例会で年次活動報告を予定しており、そこでは各委員長・幹事・会長が年次活動

報告書と共に発表する場を設けております。 

11、任務が終わる前に、会長エレクトと協力して、すべての重要記録、文章、財務事項を含めて任務の引

継ぎが円滑に行われるようにする。 

  5 月に予定されている引継ぎ例会の他にも、スムーズに各委員長がスタートを切れるよう例会の他にも

引継ぎできるような会合を今年度同様開催していただけるよう村田次年度会長には依頼しております。 

12、新たな管理体制が成功し、管理運営の継続性を保つため、クラブの新旧理事の合同会合を開催する。 

  これも先ほど述べた引継ぎ例会以外の会合といったところでしょうか？ 

  この件に関しては、「会長の任務」として今年度私が開催したいと考えております。 

 

以上が、ロータリー章典に表記してある「会長の任務」のすべてです。 

すべてを聞いていただいた中で、会員それぞれ評価は違うとは思いますが、会長としての私の評価はいか 

がでしょうか？ 

 最後に、これらの「会長の任務」は現在まで会長を歴任された会員全員が任務として感じながら行動し 

てきたのではなく、斜里 RCとして当たり前の行動として例会内で行ってこられたと私は感じています。 

 他のクラブのことはあまり存じませんが、斜里クラブは「会長の任務」を任務ではなく通常の行動とし 

て歴代に受け継がれているという歴史を感じました。 

それだけロータリー章典を大切に守り、ルールを受けつないでいるクラブであることを「会長の任務」を 

理解していくうちに感じたことを皆さまにお伝えしたいと思います。 

   

４．幹 事 報 告 ～森田幹事 

・2 月のロータリーレート～1 ドル：130円です。 

  
 

・日下 IM実行委員長～先ほど元木会長がお話ししたように、今 IMの PR をしております。 

          会長、幹事、ガバナー補佐、私で 5分区内の各 RCを訪問し、あと 2カ所、清里 

と網走西で終了予定です。 

各クラブの例会に出席して感じたのですが、先ほど会長が言いましたように例会場で食事をしている所 

がほとんどです。持ち帰りをしているのは斜里だけです。 

予定通り 3月 25日には第 5分区 IMを当クラブホストで開催いたします。 

各委員会は、そこに向けて段取りをしていただければと思います。 

よろしくお願いいたします。 

５．委員会、その他の報告 ～元木会長 



 

 

 

 

６．本 日 の プ ロ グ ラ ム ～遠藤 副 SAA  

✦3 分間スピーチ 

◈村田 クラブ管理運営委員長 

  先ほど、番号がついた割り箸を配りましたが、そこに順番が書いてありますので「3 分間スピーチ」を 

順番通りにして下さい。テーマは自由ですのでよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

オッチョコチョイな友達がいます      先祖のルーツを辿って旅行します      少子化、国力低下、日本はどうなる？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

家族旅行でコロナに感染、保険金入ってﾗｯｷｰ  吉田彩良さん（斜校留学生）と私の話      昨日の出来事色々と・・・・・    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

30 年前のいい話、これも職業奉仕？       人助けをしたところが～～～        学校健診で成果がありました 

 

７. ニコニコ Ｂ Ｏ Ｘ ～中田 親睦活動委員長 

・本人誕生祝～村田、森田、木村、河面 各会員 

・奥様誕生祝～河面 会員 

・結婚記念祝～河面 会員 

 

 

▪本日出席～33 名中 19名出席（出席率：57.5％）   

 

☆ 幹事より次回例会の案内   
・次回は 2/15（水）第 2893回例会 ロータリー創立記念夜間例会 ZERO  

                                        

                                                                                                                                                                                      

 

      

  

８．出 席 報 告 ～樽見 出席・プログラム委員長            

斜里 RC 会長のテーマ 2022-2023 国際ロ－タリ－のテ－マ 


